

四日市市立水沢小学校

学校だより

令和7年5月2日 第7号



家庭訪問、ありがとうございました

4月22日(火)～4月25日(金)のうち3日間、家庭訪問を実施させていただきました。保護者の皆様におかれましては、お時間をとっていただき、ありがとうございました。今回の家庭訪問では、保護者の皆様と担任との顔合わせ、また、場所の確認を主な目的とさせていただきます。限られた時間ではありましたが、学校や家庭でのお子様の様子など、お伝えしたりお聞かせいただいたりでき、感謝いたします。



今後も、お子様のことでご相談などがありましたら、連絡帳や電話、家庭訪問などを通じてお話いただくことで、子どもたちが安心して過ごすことができる環境づくりにつながればと思っています。また、担任からもお子様の学校での様子などをお話させていただくことで、よりよい関係づくりを築くことができるよう努めてまいります。引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。

茶摘み体験を行いました(6年生)



5月1日(木)1限めに、6年生が学校茶園にて、茶摘み体験を行いました。JA三重北の職員の皆様は、朝早くから準備をいただきました。先日、3年生がクレモナ(黒いシート)をかぶせてから約2週間。新しい芽がしっかりと育っていました。職員の方から、「一芯二葉」葉の柔らかいところだけを摘むなど、お茶の摘み方を教えていただきました。子どもたちも、はじめは「どこまで摘んだらいいの」と、不安そうでしたが、コツをつかむと黙々と茶摘みに

集中していました。全員で摘んだお茶の量は3kg。茶葉に仕上がると500gになるそうです。体験を通じて、お茶の生産に携わる方々の工夫や思いなどを学ぶことができました。水沢小学校ならではの体験を活かして、学んだことを整理したり発信したりしていきます。



交通安全教室を行いました(1年生)

5月1日(木)2限めには、「とみまつ隊」の方に来ていただき、1年生が交通安全教室を行いました。はじめにパワーポイントで交通安全にかかわるお話を聞いた後、実際に一人ひとりが歩きながら歩き方を教わりました。横断歩道では、一旦停止したあと、左右の確認。自動車の方が止まってくれたのを確認してから手を挙げて渡ります。傘をさして歩く練習もしました。1年生の子どもたちは、とみまつ隊の方々のお話をしっかりと聞き、安全な歩き方を学ぶことができました。



有意義な4連休をお過ごしください

4月、新学年になり、子どもたちも授業や学校行事、委員会活動など、日々の学校生活にも慣れてきました。一方、疲れも溜まってくる時期です。子どもたちが連休明けに元気に登校できるよう4連休を有意義にご活用ください。また、連休明けには身なりや服装(染髪やアクセサリーなど)がお休みのまま登校するケースもあります。連休でリフレッシュして、しっかりと学習に向き合うためにも、オンとオフをしっかりとつけることができるよう、ご家庭におかれましてもご協力をよろしくお願いいたします。

(文責 岡本 浩樹)